



## **Beschluss**

### **des Bayerischen Landtags**

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

**Bestellung von zwei stellvertretenden Mitgliedern des Untersuchungsausschusses zur Untersuchung eines möglichen Fehlverhaltens der zuständigen Staatsbehörden des Freistaates Bayern, der zuständigen Ministerien, von Abgeordneten, Staatsbediensteten und politischen Entscheidungsträgerinnen und -trägern bei der Vergabe, Vermittlung und Annahme von Aufträgen und bei der Veranlassung wirtschaftlicher Entscheidungen**

Anstelle von Herrn Helmut Radlmeier und Herrn Dr. Stephan Oetzingen werden Herr **Alfons Brandl** und Herr **Martin Bachhuber** als neue stellvertretende Mitglieder für den Untersuchungsausschuss zur Untersuchung eines möglichen Fehlverhaltens der zuständigen Staatsbehörden des Freistaates Bayern, der zuständigen Ministerien, von Abgeordneten, Staatsbediensteten und politischen Entscheidungsträgerinnen und -trägern bei der Vergabe, Vermittlung und Annahme von Aufträgen und bei der Veranlassung wirtschaftlicher Entscheidungen bestellt.

Die Präsidentin

**Ilse Aigner**